## Betreff:

Einsetzen einer "Projektgruppe IT"

- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 13.09.2011 -

## Antragstext:

Immer öfter werden im Revisionsausschuß Entscheidungen über IT-relevante Themen aufgerufen, die eine Beurteilung durch Fachleute mit einer entsprechenden Qualifikation verlangen. Immer mehr Fachbegriffe und immer komplexere Prozesse erschweren die Beurteilung der Vorlagen durch die Ausschußmitglieder. Ebenso sind viele IT-Projekte so organisationsübergreifend dargestellt, daß die Projektziele und die entstehenden Kosten schwer erkennbar sind.

Der Ausschuß möchte daher beschließen:

Einsetzen einer "Projektgruppe IT", die die entsprechenden Vorlagen im Bereich der elektronischen Datenverarbeitung verfolgt, qualifiziert aufarbeitet und fachlich bewertet. In dieser Projektgruppe können sowohl sachkundige Mitglieder des Revisionsausschusses, der Stadtverordnetenversammlung, aber auch Mitarbeiter der Fraktionen und der Verwaltung mitarbeiten.

Wiesbaden, 13.09.2011